

玄海原子力発電所3・4号機の再稼働に関する意見

(この用紙は、県政提案箱へご投函ください。)

* なお、ご記入の前に裏面のくお願い>をお読みください。

テーマ	★該当する項目をチェックしてください (複数選択可)。		
	<input type="checkbox"/> エネルギー政策に関すること	<input type="checkbox"/> 原子力安全対策に関すること	<input checked="" type="checkbox"/> 原子力災害対策に関すること
1. 反対をおなの方は原器の再稼働に反対されていますが、再稼働しても大きな地震等がおれば、原発は停止するようにならうと思います。原発が停止した再稼働と同じ状態と同じように再稼働の危険で、稼働していいとは安全とはならないと思いますが、再稼働反対の理由がよく分かりません。			
2. 中国・韓国では多く原発が稼働しています。中国・韓国の原発は日本より優れています。 100%安全と言えるならば問題はありません。原子力規制委員会では世界一安全な原発を目指して審査をされていますので、中国・韓国の原発が日本の原発より安全とは言えないと思っています。 万が一中国・韓国の原発で事故が発生すれば、偏西風に乗って放射能を含んだPM2.5が日本列島全域に降り注ぐと思います。このよう本同様環境の中で、玄海原発は安全性の確保に十分留意して頂くことは当然です。しかし、玄海原発だけと並び上げて競争争て余り意義がないと思ふが、いかがですか。			
3. 原発は危険です。と研究だけが危険のようなくぼ潮になっております。航空機事故が発生すれば搭乗者はほぼ100%亡くなります。また、自動車による交通事故は毎日発生しています。このよう本同様の中でも、飛行機や自動車に乗らねといふ人は一人もいません。事故率だけを見ても原発事故は非常に低いと思います。せり中リスクはこれまで幾山あります。なぜ原発だけが危険か、ほかのことは安全な危険と証明してくださいかしらか。			
4. 伊万里市では原発廃止交渉金を2,500万円頂いてあとと戻してあります。原発の再稼働に反対される方は、玄海原発3号機、4号機が稼働し、九州電力が需給料金を引き下げるなどは、その費用を負担するのかどうか。反対される方、伊万里市の原発廃止の返済金を返還し反対しないと道理に合ひないと思います。また反対される方は需給料金を引下げた分を返す上手いと思いますがいかがでしょうか。			
私は玄海原発3号機、4号機の再稼働を察視し、需給料金を引下げ、恩恵を受けたかと思つたりませんが、説明会には意見を述べてきました。知事は市民の声を聞き、的確に判断して頂くようよろしくお願ひします。			

住所(お住まいもしくはお勤め先の所在する市町名)	伊万里市二里町 中里甲30		性別	女性
年代	70代	職業(任意)	氏名(任意)	田中秀明



この県政提案箱は、職員が毎日投函の有無を確認しています。